
Troca de todas as lâmpadas  em toda extensão da Avenida União dos Ferroviários  por
lâmpadas de Led (Vila Arens).

Considerando que os moradores da região e veículos que transitam na

Avenida União dos Ferroviários vem reclamando muito da escuridão;

Considerando melhorar a iluminação da Avenida,

INDICO ao  Chefe  do  Executivo  sejam  adotadas  as  providências

cabíveis, junto ao setor competente, para troca de todas as lâmpadas em toda extensão da

Avenida União dos Ferroviários por lâmpadas de Led (Vila Arens).

Sala das Sessões, em 15 de abril de 2025.

VEREADORA CARLA BASILIO
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